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令和３年第８回 吉田町教育委員会  

 

１ 開催期日    令和３年７月３０日（金） 

           開会 午後   １時３０分 

           閉会 午後   ３時５０分 

 

２ 場  所    吉田町役場 ５階会議室２ 

 

３ 出席委員    塚本 成男   北澤 雅恵 

 増田 真也   大石 敦史 

 

４ 議場に出席し  教 育 長 山田 泰巳 

た者の職氏名  学校教育課長 粂田 真男  生涯学習課長 内田 宏一 

        主席指導主事 水嶋 浩之  指 導 主 事 平井 奉子 

        指 導 主 事 谷澤 宏昭  学校教育課統括 山村 加奈子 

 学校教育課統括 山内 康弘 

 

５ 傍聴人数    ０人 

 

次  第（会議録概要） 

 

１ 開 会 

 

２ 教育長の報告 資料№１ 

⑴ 報告事項 ７月の教育委員会の行事について 

 ⑵ 町内教職員の状況 休職者の教員について 

 ⑶ その他 中学生の新型コロナワクチン接種についてなど 

 

３ 会議録署名委員の指名 塚本委員 

 

４ 議 事 

⑴ 第１６号議案 令和４年度から令和６年度使用の中学校用教科用図書の採択に

ついて  資料№２ 

事務局説明 ⇒ 採決 ⇒ 異議なし ⇒ 原案どおり承認 
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⑵ 報告事項 

ア 生徒指導について        【非公開】 資料№３ 

イ 教育財産の取得について     【非公開】 資料№４ 

 ⑶ 協議事項 

  ア 教育委員会視察について 

●ながふじ学府（磐田市の一体校）及び浜岡中学校の視察について 

（委員の意見） 

・ながふじ一体校は、素晴らしい設備で、具体的な話も聞けて良かった。磐田の

教育に対する前向きな姿勢に感銘を受けた。 

 ・ながふじ一体校のメリットやデメリットを聞いて勉強になった。 

・コミュニティスクールに関して、地域との交流スペースがながふじにはあって、

住民に対するメッセージが分かりやすい。 

・小学校と中学校のつながりで言えば、タブレットを使って、一つの空間に小学

生と中学生が入って交流するとか面白い。 

・浜岡中は、施設が素晴らしく、きれいな校舎で一新させて、子どもたちも気持

ちよく良いスタートをきったと思う。ながふじは、地域を大切にしていると感

じた。教職員の話し合いができる環境というのも、交流があっていい。中１ギ

ャップという課題に関して、９年間通しでやることで、子どもたちが緊張をし

ないで次の段階に進めるという環境ができていると感じた。吉田町は、ＩＣＴ

をすごく活用しており、それにより吉田町の色が出てくる期待をしている。 

   ●今後の視察について 

・コロナウイルスの感染状況を踏まえて、１０月初旬ぐらいの時点で視察内容に

ついて決める。（ICT関係の視察） 

  イ 令和２年度吉田町教育委員会点検・評価について 資料№５ 

   ・「教育委員会の活動点検・評価」について６つの項目について意見聴取 

   ・２項目目の「また…」以降の内容について、修正する。 

   ・４項目目について、総合教育会議だけでなく、学校で行われる行事での交流を

付け足す。 

 

５ その他 

・今後の教育委員会等の予定について 

 

６ 閉 会 

 


